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No dia  16  de  dezembro  de  dois  mil  e  dezesseis,  às  quinze  horas,  o  Conselho 
Municipal  de  Habitação  reuniu-se  no  do  prédio  da  Prefeitura  de  Juiz  de  Fora, 
localizado  na  Av.  Brasil,  2001  5º  andar   –  Centro,  para  a  Assembleia  Eletiva 
Complementar  da  Sociedade  Civil  para  o  biênio  2015/  2017.  Participaram  da 
assembleia Leticia Maria de Araújo Zambrano, presidente do Conselho Municipal de 
Habitação, Cristiane Nasser do Valle, supervisora de habitação da SEPLAG-JF,  os 
representantes das entidades inscritas para o processo complementar de escolha, a 
saber: José Paulo Cândido Pereira, representante da Associação de Moradores e 
Amigos  do  Bairro  São  Pedro,  Reginaldo  Barbosa  da  Silva,  representante  da 
Associação  Lixarte,  do  Lixo  à  Arte,   Luiz  Fernando  Sirimarco,  representante  da 
Associação de Moradores do Bairro Manoel Honório e Bairu, Paulo César Oliveira , 
Marília  de  Lurdes  Dias  Teixeira,  representante  da  Associação  de  Moradores  do 
Bairro JK, Parque Burnier e Jardim da Lua, Aparecida Fátima da Silva, representante 
da Associação de Moradores Barreira do Triunfo, Novo Triunfo Campo Grande e Vila 
São Cristovam, Aline da R. Junqueira, representante da Associação de Moradores 
do Bairro Benfica e as estagiárias Rosilene Paula e Gabriele Mielke. Compareceram 
também a sra. Gilcinéa F. L. Bandeira, representante da Associação de Moradores 
do Bairro Palmital e o Sr. José Joventino Duque, representante da Associação de 
Moradores do Parque Guarani, porém ambos não fizeram a inscrição da Associação 
até  a  data  informada no edital  N°  01/2016 não  participaram como candidatos  a 
vagas  pelas  referidas  regiões.Logo  em  seguida  às  apresentações,  Letícia 
esclareceu sobre as atribuições e funcionamento do CMH. Em seguida, Cristiane 
Nasser justificou a necessidade de se realizar a assembleia complementar   para 
preencher as vacâncias da sociedade civil  no conselho garantindo o equilíbrio de 
forças entre os segmentos e o andamento dos trabalhos.  Na sequência, foi feita a 
leitura dos candidatos inscritos por região e das entidades de luta pela moradia, 
sendo acordado entre os presentes que todas as entidades habilitadas na inscrição 
ocupariam  as  vagas  disponíveis,  fazendo  uma  composição  entre  titularidade  e 
suplência nas situações onde havia mais de um candidato  por vaga. Havendo a 
concordância  de  todos,  a  composição  se  deu  da  seguinte  forma:   Entidades 
Comunitárias  da  Região  Norte: Associação  de  Moradores  de  Benfica  com  a 
titularidade  e  a  Associação  de  Moradores  da  Barreira  do  Triunfo,  Novo  Triunfo, 
Campo Grande e Vila São Cristovão com a suplência. Entidades Comunitárias da 
Região  Leste: Associação  de  Moradores  do  Bairro  Manoel  Honório  e  Bairu  na 
titularidade e  Associação de Moradores do Bairro  JK,  Jardim da Lua e Parque 
Burnier  na  suplência.  Entidades  comunitárias  da  Região  Oeste: Associação  de 
Moradores e Amigos do Bairro São Pedro, única inscrita ficou com a titularidade e a 
suplência. Para representante das entidades da Sociedade Civil ficou o Lixarte do 
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Lixo  à  arte  com a  titularidade  e  o  IEC-  Instituto  Educação  e  Cidadania  com  a 
suplência. Não houve inscrição para a vaga da entidade comunitária da região Sul, 
assim  como  a  vaga  das  Cooperativas  Habitacionais,  permanecendo  assim  a 
vacância. Em seguida, Cristiane Nasser apresentou os nomes das entidades eleitas 
e homologou o resultado final da eleição. Cristiane solicitou às entidades eleitas que 
encaminhassem a indicação dos nomes dos conselheiros titulares e suplentes, para 
a  posse  prevista  para  fevereiro  de  2017.  Parabenizou  a  todos  por  estarem 
contribuindo  com  o  fortalecimento  da  política  de  habitação  no  município  e, 
juntamente com a Sra. Letícia  Zambrano  encerrou a reunião às quinze horas e 

dezesseis de Novembro de dois mil e dezesseis. 
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